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Всякое желание - бесконечно, так как исходит из Творца,
именно поэтому в материальном  аспекте нет конца алчности.
Но если желание обращается на духовные интересы,
то человек может  подниматься
вплоть до своего источника в бесконечности.
Рабаш                                                                      
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Наблюдая за собой и окружающим миром, можно сделать простой вывод - мы все время
чего-то хотим. Спорим, добиваемся, настаиваем на своем, делаем усилия, воюем и
миримся. Чего же мы хотим? - Комфортного состояния, внутренней гармонии. Но почему,
после неимоверных усилий, добившись своего комфорта, мы опять что-то хотим,
желаем, ищем новый комфорт, и так всю жизнь?

В каббале говорится, что суть человека, его основа - это желание, и не просто желание,
а желание наслаждаться. Но природа человеческих желаний  эгоистическая, она
заставляет нас наслаждаться ради себя, не считаясь с другими.

Желание - это как бы пустота. Мы как отдельно стоящие пустые сосуды - наслаждение
заполняет эту пустоту и аннулирует желание. Желание как бы закрыто, вопрос решен.
Но на его месте тут же возникает другое. Потому что суть человека, остается
неизменной - желание наслаждаться. И отсутствие наполнения будет приносить
страдания. Мы опять превращаемся в пустые сосуды и гонимся за очередной мечтой.
Затем краткий миг блаженства и снова погоня за новым наслаждением.

Получается, что в человеке заложено какое-то несовершенство. Но почему человек не
может быть счастлив, наполнен вечно?! Какие бы горизонты пред ним открылись! Какая
бы созидательная сила была у него! Жизнь была бы как прекрасный полет. Почему же
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все так устроено? Потому, говорится в науке каббала, что человек и должен задать этот
самый вопрос - о смысле своей жизни. И ответ на него дает та же наука.

Творец, или всеобщий закон Природы, создавший нас, "относится" к человечеству как к
единому целому. Поэтому каббалисты говорят, что каждый из нас связан невидимыми
нитями друг с другом, каждый зависим от другого. И сейчас это начинает раскрываться
в мире - глобализация, глобальный кризис, глобальные климатические изменения. Это
затрагивает всех. Почему так? - Когда организм болеет и может погибнуть, отдельная
клетка не может спрятаться или убежать от него.

Нам надо понять, что мы - человечество - едины. Что нужно менять свою эгоистическую
природу на отдачу - относиться к другим как к себе, с любовью. Ведь по закону любви
действует и сама Природа. Тогда мы становимся соединенными сосудами, где
наполняемся наслаждением  от отдачи. Мы отдаем другим, а другие - нам. И
наслаждения проходят через нас, но не заканчиваются.

А поскольку система замкнута (это человечество) то, только давая друг другу любовь и
заботу, мы сможем быть неограниченно  счастливы. И  через нас будет проходить
бесконечное наполнение, давая силы для новой отдачи и созидания. Наука каббала, что
в переводе и означает наука о получении наслаждения, дает нам эту методику
обретения вечного и совершенного состояния гармонии и счастья.
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